

園だより

2025年7月 取手幼稚園

あつ〜いっ！ なんて言うか「夏が暑いのはあたりまえっ！」なんて母親から言われたのが、小さいころの思い出です。わたしが生まれ育った地域では、その時分エアコンなんて備え付けである家なんてめったにありませんでした。そして暑いことは暑かったけれど、それなり楽しみもありました。思うに駄菓子屋さんで買って食べながら帰ってくるアイスなんて、その後どこで食べたアイスより最高でした。暑さもあのころとはだいぶ変わってきましたから、今は熱中症に気をつけながらですが、それでも子どものころの「この夏がサイコー」なんていう思い出は大切にしたいと思います。長い人生の中でこども園生活なんて短い時間ですが、それぞれの季節に「最高の思い出」の一つを子どもたちに残すことができたらと、いつも願っています。

《園長 小林祥人》

園主題 いっしょに生きていく

年間の主題『共に』

7月のねらい どれどれ・そんぶんこ・はずんで・おもいっきり

〈保育の願い〉

ばらぐみ	① 夏ならではの遊びを友達と工夫したり試したりして、言葉を交わしながら思いきり楽しむ。 ② 思い通りにいかないことや友達とのぶつかりの中で自分の気持ちを伝え、立ち止まって我慢したりやり直したり仲直りをする経験を重ねる
すみれぐみ	① 夏の事象や活動に興味関心を持ち、保育者や友だちとこの時期ならではの水遊びやプール遊び、虫探しなどの遊びを思い切り楽しむ。 ② 思い通りにいかないことや、友達とのぶつかりの中で自分の気持ちを伝え、立ち止まって我慢したりやり直したり、仲直りをする経験を重ねる。
たんぼぐみ	① 好きな遊びを夢中になって繰り返す中、保育者と友だちとのやりとりが楽しくなりもっとやってみたいと気持ちが弾む。 ② 暑い中でも木陰の涼しさを感じ、水遊びなどで心も体も解放する。
すずらんぐみ	① 水、砂、土、泥などの感触を味わったり、草花に触れて遊ぶ ② 保育者や友だちとの関わりを深め、自分の気持ちを伝えようとする意欲を育てる
ももぐみ	① やりたいことを存分に楽しみ、友だちや保育者と共感する喜びを知る ② 水や泥の遊びをして、夏の遊びを楽しむ

〈7月の予定〉

2日(水)	英語の日(幼児組) ありんこくらぶ	16日(水)	なつまつり (保育中、全園児で行います。保護者様の参加はありません。)
7日(月)	たなばた		ありんこくらぶ
9日(水)	体操の日(幼児組) ありんこくらぶ	18日(金)	1学期終業式
11日(金)	誕生会(幼児組)	21日(月)	海の日(休園日)
		22日(火)	1号認定児夏休み開始

・1号認定児夏期保育について(8月27日から29日まで夏期保育を行います。午前保育で、11:30降園です。通園バスあり。)

*お知らせ

- ・にこにこ元気なとりでっ子展にばら組さん・すみれ組さんの絵が出展されます。詳細は後日別紙でお知らせいたします。

お願いです

- ・全ての持ち物にお名前の記入をお願いします。
- ・お家からシールや小さなおもちゃなどを園に持ってくるのは止めましょう。なくしたりトラブルの原因になります。お友だちにあげることも園内では止めましょう。

7月生まれのおともだち

おたんじょうび おめでとう

- 3日 ☆☆☆☆☆ちゃん(ももぐみ)
13日 ☆☆☆☆☆くん(たんぽぽぐみ)
22日 ☆☆☆☆☆くん(たんぽぽぐみ)

今月の聖句

喜ぶものと共に喜び、泣く人と共に泣きなさい。

(ローマの信徒への手紙12章15節)

クラスみにみに通信

《ば ら ぐ み》

子どもたちが大好きなプールや水遊びを楽しむ時期がやってきました！水遊びでは、ホースシャワーや水の掛け合いっこ、色水遊びなど水の感触を思う存分楽しむ姿が見られます。ホースシャワーでは、全員「もっとかけて～！」と飛び跳ねて喜んでいきます！おうちの方々、いつもお洗濯ありがとうございます。

12日は花の日礼拝がありました。おうちから持ってきた素敵なお花を手に持ちニコニコ笑顔で登園してきたばら組さん。そのお花とみんなで書いた手紙を、福祉の里のおじいちゃんおばあちゃんまで届けに行きました。それぞれが感謝の気持ちを伝えお話したり、後ろの方でちょっぴり緊張していたり…。子どもたちの姿はそれぞれでした。帰る時には、握手をして帰りましたよ。20日には、保育参観がありましたね。お忙しい中お越し頂きありがとうございました。おうちの人に来たのを素早く察知して、嬉しい気持ちが全身に現れていました。願いを乗せた短冊ロケットをお家の人に向けて飛ばし、お家の人がかッチできた時には大喜びの子どもたち！かッチ失敗だと厳しい声も…(笑)みんなで楽しい時間を過ごせて良かったです。

野菜もぐんぐん生長し、収穫シーズンに！みんなで育てた野菜の収穫も楽しんでいきたいと思います。気温が上がり、熱中症が心配な季節がやってきました。汗をかいたらこまめに着替えたり、喉が渇く前に定期的に水分補給をしたりしながら、体調に気をつけて過ごしていきたいと思います。

《す み れ ぐ み》

暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子どもたちの大好きな季節がやってきました。夏ならではの行事も元気に楽しみたいと思います。

花の日礼拝では、ときどき幼稚園に遊びにきてくださるデイサービスのみんなのおうちゆうさんにお花を届けに行きました。なかなか乗る機会がないバスに乗れて大興奮だった子どもたち。玄関先まで出てきてくれたおじいちゃんおばあちゃんたちにお花とみんなで書いたお手紙を渡し、「いつもありがとう、また遊びにきてね」と伝えました。デイサービスの皆さんが喜んでくれて、子どもたちも嬉しそうな、ちょっと恥ずかしいようなそんな表情でした。素敵なお花のご協力ありがとうございました。

子どもたちが心待ちにしていた保育参観。朝からちょっぴり興奮気味な子どもたちでしたが、大好きなおうちの人にかっこいい姿を見せようと張り切っていましたね。製作では、お父さんお母さんと協力しながらとっても素敵な七夕飾りが出来上がりました。個性豊かなみんなの願い事がきっと叶いますように。給食でもおうちの人たちが見てくれているのが嬉しくてたまらない様子で、「今日完食できた！」の音がたくさん聞こえてきました。大好きなおうちの人と楽しい時間を過ごすことができ、幼稚園で過ごす子どもたちの元気な姿が伝わっていましたら嬉しいです。お忙しい中ご参加いただきありがとうございました。

《たんぽぽぐみ》

一人ひとりの成長と共に「仲間意識」のようなものが芽生え、クラスで過ごす時間がより一層楽しくなってきました。8人という少ない人数の中で兄弟のように遠慮がなく、喧嘩をしたり仲良くしたりしながら毎日を過ごしています。急に暑くなって園庭で長い時間遊べなくなってきました。それでもお外で遊びたくて、先日はホースから出るお水のシャワーのトンネルをくぐったりして「きゃーきゃー」言いながら遊びました。お水から逃げ回るけど、当たりたい気持ちもあってとても楽しそう！そんなときの子どもの表情はキラキラしています。園庭で育てている朝顔とゴーヤにもいつもお水をあげてくれます。子ども達はお手伝いが大好き。「お外に行かない？」と言っても「やだー」というのに「お水やりを手伝ってくれない？」という「いーよ。いーよ！」とみんなで率先して外に出るのです。先日の保育参観では給食の準備など、一人でできる子どもたちの姿に驚かれた方もおられるのではないのでしょうか。配膳もはじめはまだ難しいかな、と思っていました。がすみれ組やばら組の子たちがやっているのを見て「ひとりでくばる！」と言われました。(笑) こぼしてしまう事もありますがやりたい気持ちを尊重し、なるべく挑戦させてあげたいと思います。失敗から学ぶことも大きいはず。です。「できた！」という嬉しい気持ちが自信になっていけるといいなって思います。そして七夕の願い事がきつと叶うといいねって話しながら雨の日も暑い日にもぎやかに過ごしていきます。

《ももぐみ・すすらんぐみ》

雨がよく降る季節でしたが、テラスからじっと見つめて「雨ザーザーだね」「水たまりいっぱいだね」と楽しそうに会話する子どもたち。雨が降った次の日は園庭にたくさん水たまりができていてテラスに座って手で触ってみたり、暑い日は大好きな泥遊びを存分に楽しみました。畑のお野菜が大好きでお外に出た日は必ず確認しに行きます。茄子に穴があいているのを見つけた時は「穴だー！」「なんで!？」とみんな大興奮！何の穴だろうね？とみんなで話すと「おばけだよ」「鳥かな？」「ありだよ」など想像を膨らませて楽しそうに話していました。🎵お部屋では音楽を流してリズム体操をしたり、プリンセスになりきったり、元気に体を動かしました。特にピカピカプ〜！とからだダンダンをよく知っていて、歌を歌ったり、笑顔で踊っていましたよ！また、ビニールプールをお部屋に出しました。カラーボールを入れたり、新聞紙をちぎって入れたりとすごく楽しそうでした。今月はお水を入れて暑い日はたくさんプールをしていこうと思います！